

L'économie du Brunei a connu une croissance d'environ 4,5 % en 1991, soit une augmentation de plus de 2,3 % par rapport à 1990 et de 2,5 % par rapport à 1989. Le tableau I, dans la préface, permet de comparer la croissance économique du Brunei sur une période de trois ans à celle d'autres pays. La croissance du PIB continue de dépendre en grande partie des cours du pétrole. Les fluctuations de ces derniers n'ont pas eu de conséquences dramatiques jusqu'à présent sur la situation économique intérieure du Brunei. Elles ont cependant mis en évidence la nécessité de rehausser l'économie par des activités à fort coefficient de capital et de technologie.

Le gouvernement, dans ses plans économiques quinquennaux, a fait porter l'effort sur l'élargissement de l'activité économique. Le plan de 1986-1990 prévoyait le développement des industries locales et la revitalisation du secteur non pétrolier, notamment dans les domaines de la foresterie, des pêches et de la fabrication. Le plan réservait 2,3 milliards de dollars américains aux projets mettant l'accent sur le développement de l'infrastructure et sur les services de bien-être social.

Ces essais n'ont connu qu'un succès mitigé jusqu'à présent. Le plan quinquennal actuel (1991-1995) insiste encore davantage sur le développement de l'infrastructure et sur la diversification soutenue. Le plan se donne pour objectif la création de 2 000 PME et la réduction de la dépendance à l'égard de l'emploi dans le secteur public.